
 
 

0.0%

25.0%

41.7%

33.3%

① 1-2年目 ② 3-5年目
③ 6-9年目 ④ その他

0.0%

75.0%

25.0%

① 学位をすでに取得している

② 学位は持っていない

③ 学位は持っていないが、大学院等に在籍

 

浜松医科大学医学部附属病院の医師等を対象にしたアンケート結果 

 

調査の目的：浜松医科大学医学部附属病院に勤務する医師・歯科
医師から進学ニーズを探るため 

調査対象： 浜松医科大学附属病院に勤務する医師・歯科医師 
調査方法： Web アンケートシステム 
調査期間： 平成 29 年 2 月 10 日～平成 29 年 2 月 23 日 
回答者数： 12 

 

 

Q1 キャリアについてお尋ねします。医師として何年目でしょうか 

 

① 1-2 年目 

  

0 

(0.00%) 

② 3-5 年目 

  

3 

(25.00%) 

③ 6-9 年目 

  

5 

(41.67%) 

④ その他 

  

4 

(33.33%) 

 

 

 

 

 

 

Q2 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から 1 つお選びください。 

 

① 学位をすでに取得している 

  

0 

(0.00%) 

② 学位は持っていない 

  

9 

(75.00%) 

③ 学位は持っていないが、 

大学院等に在籍 

3 

(25.00%) 
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66.7%

33.3%

0.0% 0.0% 0.0%

① 良い・期待する
② どちらかといえば良い
③ あまり良くない
④ 良くない・期待できない
⑤ その他

22.2%

55.6%

22.2%

① 大いに興味・関心がある

② 興味・関心がある

③ まったく興味・関心がない

 

Q3 Q2 で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。「取得された学位」あるいは「取得を目指している学

位」の名称を教えてください。 

 

博士（医学） 3 名 

 

 

Q4 Q2 で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。本大学院構想についてどう思われますか 

 

① 良い・期待する 

  

2 

(66.67%) 

② どちらかといえば良い 

  

1 

(33.33%) 

③ あまり良くない 

  

0 

(0.00%) 

④ 良くない・期待できない 

  

0 

(0.00%) 

⑤ その他 

  

0 

(0.00%) 

 

 

 

 

Q5 Q2 で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学

共同専攻（仮称）」について興味・関心はありますか 

 

① 大いに興味・関心がある 

  

2 

(22.22%) 

② 興味・関心がある 

  

5 

(55.56%) 

③ まったく興味・関心がない 

  

2 

(22.22%) 
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0.0%

22.2%

77.8%

① ぜひ入学したい

② 条件が合えば入学したい

③ 入学は考えていない

 

Q6 Q2 で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学

共同専攻（仮称）」が、設置された場合、入学を希望しますか 

 

① ぜひ入学したい 

  

0 

(0.00%) 

② 条件が合えば入学したい 

  

2 

(16.67%) 

③ 入学は考えていない 

  

7 

(58.33%) 
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国立大学法人静岡大学 理事・副学長　　石井 潔

国立大学法人浜松医科大学 理事・副学長　山本 清二

 

静岡大学と浜松医科大学は共同で、光技術を基盤とした工学と医学の連携による光医工学の分野におけ

る人材を育成するため、工学と医学が真に融合した教育を行う博士後期課程共同大学院専攻「光医工学

共同専攻（仮称）」を設置するための準備を進めています。

本調査は、新しい博士課程などについてお尋ねし、お寄せいただいた要望を踏まえ、本構想に役立てたい

と考えています。回答にご協力いただけますようお願いいたします。

 

 

・本アンケートは、設置構想における基礎資料として活用することを目的にしており、それ以外に使用する

ことはありません。

・回答の内容により、不利益を被ることはありません。

・構想概要の図をご確認のうえ、ご回答ください。

 

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med
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大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い

Q1. キャリアについてお尋ねします。医師として何年目でしょうか
＊

1. 1-2年目

2. 3-5年目

3. 6-9年目

4. 10年目以降（経験年数をご回答ください）

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med#page1
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Q2. 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から1つお選びください。
＊

1. 学位をすでに取得している

2. 学位は持っていない

3. 学位は持っていないが、大学院等に在籍し学位取得を目ざしている

Q5.
Q2で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専

攻（仮称）」について興味・関心はありますか
＊

1. 大いに興味・関心がある

2. やや興味・関心がある

3. まったく興味・関心がない

Q6.
Q2で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専

攻（仮称）」が、設置された場合、入学を希望しますか
＊

1. ぜひ入学したい

2. 条件が合えば入学したい

3. 入学は考えていない

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med#page1
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大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い

Q1. キャリアについてお尋ねします。医師として何年目でしょうか
＊

1. 1-2年目

2. 3-5年目

3. 6-9年目

4. 10年目以降（経験年数をご回答ください）

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med#page1
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Q2. 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から1つお選びください。
＊

1. 学位をすでに取得している

2. 学位は持っていない

3. 学位は持っていないが、大学院等に在籍し学位取得を目ざしている

Q3. Q2で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。

「取得された学位」あるいは「取得を目指している学位」の名称を教えてください。

 

Q4. Q2で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。本大学院構想についてどう思われますか
＊

1. 良い・期待する

2. どちらかといえば良い

3. あまり良くない

4. 良くない・期待できない

5. その他

学位の名称　　例：博士（医学）

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med#page1
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4.8%
7.9%

11.1%

76.2%

1. 1-2年目 2. 3-5年目

3. 6-9年目 4. 10年目以降

25.4%

31.7%14.3%

6.3%

11.1%

1.6%
9.5%

1. 医師または歯科医師 2. 薬剤師

3. 看護師または助産師 4. 臨床検査技師

5. 診療放射線技師 6. 臨床工学技士

7. その他

浜松医療センターの医療従事者を対象にしたアンケート結果 

 

調査の目的：浜松医科大学以外の医療機関に勤める社会人から進
学ニーズを探るため 

調査対象： 浜松医療センターに勤務する医療従事者 
調査方法： Web アンケートシステム 
調査期間： 平成 29 年 2 月 27 日～平成 29 年 3 月 6 日 
回答者数： 63 

 

Q1. あなたの職種について教えてください。該当するものを一つ選んでください。 

 

 

 

Q2. キャリアについてお尋ねします。何年目でしょうか 

 

1. 1-2 年目 

 

3 

(4.76%) 

2. 3-5 年目 

 

5 

(7.94%) 

3. 6-9 年目 

 

7 

(11.11%) 

4. 10 年目以降 

（経験年数をご回答ください） 

48 

(76.19%) 

合計 63 

  

1. 医師または歯科医師 

 

16 

(25.40%) 

2. 薬剤師 

 

20 

(31.75%) 

3. 看護師または助産師 

 

9 

(14.29%) 

4. 臨床検査技師 

 

4 

(6.35%) 

5. 診療放射線技師 

 

7 

(11.11%) 

6. 臨床工学技士 

 

1 

(1.59%) 

7. その他 

 

6 

(9.52%) 

合計 63 
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19.0%

77.8%

3.2%

1. 学位をすでに取得している

2. 学位は持っていない

3. 学位は持っていないが、大学院等
に在籍し学位取得を目ざしている

16.7%

16.7%

20.8%

20.8%

8.3%

16.7%

10～14年 15～19年
20～24年 25～29年
30～34年 35～39年

Q2 で「10 年目以降」回答したものの経験年数内訳 

 

経験年数 回答数 

10～14 年 8 

(16.67%) 

15～19 年 8 

(16.67%) 

20～24 年 10 

(20.83%) 

25～29 年 10 

(20.83%) 

30～34 年 4 

(8.33%) 

35～39 年 8 

(16.67%) 

合計 48 

 

 

Q3. 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から 1 つお選びください。 

 

1. 学位をすでに取得している 

 

12 

(19.05%) 

2. 学位は持っていない 

 

49 

(77.78%) 

3. 学位は持っていないが、大学院

等に在籍し学位取得を目ざしている 

2 

(3.17%) 

合計 63 

 

 

 

 

 

 

 

Q4. Q3で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。「取得された学位」あるいは「取得を目指している学

位」の名称を教えてください。 

 

博士（医学） 11、博士（歯学） 1、博士（医療薬学） 1、記入なし  1  
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84.6%

15.4%

1. 良い・期待する
2. どちらかといえば良い
3. あまり良くない
4. 良くない・期待できない

 

Q5. Q3 で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。本大学院構想についてどう思われますか 

 

1. 良い・期待する 

 

11 

(78.57%) 

2. どちらかといえば良い 

 

2 

(14.29%) 

3. あまり良くない 

 

0 

(0.00%) 

4. 良くない・期待できない 

 

0 

(0.00%) 

5. その他 

 

1 

(7.14%) 

合計 14 

 

その他の回答   期待するがより具体的説明が望ましい 

 

 

Q6.Q3 で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学

共同専攻（仮称）」について興味・関心はありますか 

 

1. 大いに興味・関心がある 

 

0 

(0.00%) 

2. やや興味・関心がある 

 

23 

(46.94%) 

3. まったく興味・関心がない 

 

26 

(53.06%) 

合計 49 

 

 

 

 

 

  

46.9%

53.1%

1. 大いに興味・関心がある

2. やや興味・関心がある

3. まったく興味・関心がない
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18.4%

81.6%

1. ぜひ入学したい

2. 条件が合えば入学したい

3. 入学は考えていない

 

Q7.Q3 で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学

共同専攻（仮称）」が、設置された場合、入学を希望しますか 

 

1. ぜひ入学したい 

 

0 

(0.00%) 

2. 条件が合えば入学したい 

 

9 

(18.37%) 

3. 入学は考えていない 

 

40 

(81.63%) 

合計 49 
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職種別クロス集計の結果表 

 

 

本共同専攻への興味・関心 

職種 やや興味・関心がある まったく興味・関心がない 合計 

1. 医師・歯科医師 6 (85.7%) 1 (14.3%) 7 

2. 薬剤師 5 (31.3%) 11 (68.8%) 16 

3. 看護師・助産師 4 (44.4%) 5 (55.6%) 9 

4. 上記以外 8 (47.1%) 9 (52.9%) 17 

合計 23 (46.9%) 26 (53.1%) 49 

 

 

 

本共同専攻への入学希望 

職種 条件が合えば入学したい 入学は考えていない 合計 

1. 医師・歯科医師 4 (57.1%) 3 (42.9%) 7 

2. 薬剤師 1 (6.3%) 15 (93.8%) 16 

3. 看護師・助産師 1 (11.1%) 8 (88.9%) 9 

4. 上記以外 3 (17.6%) 14 (82.4%) 17 

合計 9 (18.4%) 40 (81.6%) 49 
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平成２９年２月２１日 

 

浜松医療センター院長 

小林 隆夫 殿 

 

 

浜松医科大学 理事（教育・産学連携担当） 

山 本 清 二 

 

 

 

大学院設置構想に関するアンケート調査ご協力のお願い 

 

 

 

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

日頃は、本学の教育に対し多大なるご支援ご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。 

さて、浜松医科大学では、光技術を基盤とした医学と工学の連携による光医工学の分野にお

ける人材を育成するため、共同教育課程による大学院（博士後期３年課程）の設置準備をすす

めています。 

このことに関連し、文部科学省から入学者確保の見通しにおいて、医療職からの入学希望を

調査することを奨められています。つきましては、その参考とさせていただきたく、貴院に勤

務する職員の方に対し、アンケート調査にご協力いただきたくお願い申し上げる次第です（ア

ンケートの詳細につきましては、下記をご参照ください）。 

また、調査はWebアンケートにより行いますので、別添内容を貴院に勤務する職員の方に対

し、E-mail にて配信いただけると幸いです。 

ご多忙の折大変恐縮ですが、何卒ご高配賜りますようお願い申し上げます。 

謹白 

 

 

【本件担当】 

浜松医科大学企画評価課 

担当：中山 

TEL: 053-435-2896 

E-mail: hyouka@hama-med.ac.jp 
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大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い 

 

 

国立大学法人静岡大学 理事・副学長   石井 潔 

国立大学法人浜松医科大学 理事・副学長 山本 清二 

 

 

静岡大学と浜松医科大学は共同で、光技術を基盤とした工学と医学の連携による光医工学の分野における人材

を育成するため、工学と医学が真に融合した教育を行う博士後期課程共同大学院専攻「光医工学共同専攻（仮

称）」を設置するための準備を進めています。 

 

本調査は、新しい博士課程などについてお尋ねし、お寄せいただいた要望を踏まえ、本構想に役立てたいと考

えています。回答にご協力いただけますようお願いいたします。 

 

・ 本アンケートは、設置構想における基礎資料として活用することを目的にしており、それ以外に使用する

ことはありません。 

・ 回答の内容により、不利益を被ることはありません。 

・ 構想概要の図をご確認のうえ、ご回答ください。 
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Q1. あなたの職種について教えてください。該当するものを一つ選んでください。＊ 

 

1. 医師または歯科医師 

2. 薬剤師 

3. 看護師または助産師 

4. 臨床検査技師 

5. 診療放射線技師 

6. 臨床工学技士 

7. その他 

 

 

Q2. キャリアについてお尋ねします。何年目でしょうか ＊ 

1. 1-2 年目 

2. 3-5 年目 

3. 6-9 年目 

4. 10 年目以降（経験年数をご回答ください） 

 

 

Q3. 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から 1つお選びください。＊ 

1. 学位をすでに取得している 

2. 学位は持っていない 

3. 学位は持っていないが、大学院等に在籍し学位取得を目ざしている 

 

 

Q4. Q3 で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。 

「取得された学位」あるいは「取得を目指している学位」の名称を教えてください。 

学位の名称  例：博士（医学） 

 

 

Q5. Q3 で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。本大学院構想についてどう思われますか＊ 

1. 良い・期待する 

2. どちらかといえば良い 

3. あまり良くない 

4. 良くない・期待できない 

5. その他 

 

 

Q6. Q3 で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医

工学共同専攻（仮称）」について興味・関心はありますか ＊ 

1. 大いに興味・関心がある 

2. やや興味・関心がある 

3. まったく興味・関心がない 

 

 

Q7.  Q3 で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医

工学共同専攻（仮称）」が、設置された場合、入学を希望しますか＊ 

1. ぜひ入学したい 

2. 条件が合えば入学したい 

3. 入学は考えていない 
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大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い 

 

各位 

 

浜松医科大学では静岡大学と共同で大学院を設置する準備を進めており、これに関連し、医療職のかた

からの進学ニーズを調査し報告することとなりました。 

 

大学院は博士課程（後期 3年）光医工学共同専攻という名称で、光技術を中心にした医工連携を主な教

育内容としています。 

 

今回、その調査の一環として、皆様方にアンケートをお願いしたくご案内差し上げた次第です。 

業務ご多忙の折、まことに恐縮ですが、調査にご協力をいただけますようお願い申し上げます。 

 

アンケートに回答する場合には、下記の URLをクリック（タップ）していただくか、 

コピーのうえご利用のブラウザにペーストしてください。 

 

https://questant.jp/q/hama-med_med2 

 

 

※ アンケートの所要時間は 5分程度です。  

※ 期限は 3月 3日（金）までとさせてください。 

 

何卒ご高配賜りますようお願い申し上げます 

 

------------------------------ 

浜松医科大学 

企画評価課 担当：中山 

Tel: 053-435-2896  

E-mail: hyouka@hama-med.ac.jp 

------------------------------ 
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国立大学法人静岡大学 理事・副学長　　石井 潔

国立大学法人浜松医科大学 理事・副学長　山本 清二

 

静岡大学と浜松医科大学は共同で、光技術を基盤とした工学と医学の連携による光医工学の分野におけ

る人材を育成するため、工学と医学が真に融合した教育を行う博士後期課程共同大学院専攻「光医工学

共同専攻（仮称）」を設置するための準備を進めています。

本調査は、新しい博士課程などについてお尋ねし、お寄せいただいた要望を踏まえ、本構想に役立てたい

と考えています。回答にご協力いただけますようお願いいたします。

 

 

・本アンケートは、設置構想における基礎資料として活用することを目的にしており、それ以外に使用する

ことはありません。

・回答の内容により、不利益を被ることはありません。

・構想概要の図をご確認のうえ、ご回答ください。

 

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2
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大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い

Q1. あなたの職種について教えてください。該当するものを一つ選んでください。
＊

1. 医師または歯科医師

2. 薬剤師

3. 看護師または助産師

4. 臨床検査技師

5. 診療放射線技師

6. 臨床工学技士

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2#page1
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7. その他

Q2. キャリアについてお尋ねします。何年目でしょうか
＊

1. 1-2年目

2. 3-5年目

3. 6-9年目

4. 10年目以降（経験年数をご回答ください）

Q3. 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から1つお選びください。
＊

1. 学位をすでに取得している

2. 学位は持っていない

3. 学位は持っていないが、大学院等に在籍し学位取得を目ざしている

Q6.
Q3で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専

攻（仮称）」について興味・関心はありますか
＊

1. 大いに興味・関心がある

2. やや興味・関心がある

3. まったく興味・関心がない

Q7.
Q3で２と回答した方にお尋ねします。静岡大学と浜松医科大学で設置を検討中の大学院「光医工学共同専

攻（仮称）」が、設置された場合、入学を希望しますか
＊

1. ぜひ入学したい

2. 条件が合えば入学したい

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2#page1
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3. 入学は考えていない

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2#page1
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大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い

Q1. あなたの職種について教えてください。該当するものを一つ選んでください。
＊

1. 医師または歯科医師

2. 薬剤師

3. 看護師または助産師

4. 臨床検査技師

5. 診療放射線技師

6. 臨床工学技士

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2#page1

－39－



7. その他

Q2. キャリアについてお尋ねします。何年目でしょうか
＊

1. 1-2年目

2. 3-5年目

3. 6-9年目

4. 10年目以降（経験年数をご回答ください）

Q3. 博士の学位取得についてお尋ねします。下記から1つお選びください。
＊

1. 学位をすでに取得している

2. 学位は持っていない

3. 学位は持っていないが、大学院等に在籍し学位取得を目ざしている

Q4. Q3で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。

「取得された学位」あるいは「取得を目指している学位」の名称を教えてください。

 

Q5. Q3で１もしくは３と回答された方にお尋ねします。本大学院構想についてどう思われますか
＊

1. 良い・期待する

2. どちらかといえば良い

3. あまり良くない

4. 良くない・期待できない

学位の名称　　例：博士（医学）

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2#page1
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5. その他

大学院設置構想に関するアンケートご協力のお願い https://questant.jp/q/hama-med_med2#page1
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64%
14%

22%

1. 良い・期待する

2. どちらかといえば良い

3. あまり良くない

4. 良くない・期待できない

5. よくわからない

29%

36%

7%
7%

21%

1. 賛成

2. どちらかといえば賛成

3. あまり賛成できない

4. 反対

5. よくわからない

無回答

 
 

医療機関の長を対象にしたアンケート結果 

 
調査の目的：医療機関の責任者から、本大学院構想に対する意見、

進学希望等を把握するため。 
調査対象： 静岡県西部の 18 医療機関（病床数 130 以上を基準）

の病院長・管理部門の長 
調査方法： 質問紙法（郵送） 
調査期間： 平成 28 年 12 月 9 日～平成 28 年 12 月 21 日 
回答者数： 14 

 

【問１】 静岡大学と浜松医科大学において検討を進めている大学院「光医工学共同専攻（仮称）」

（博士課程）の構想についてどのように思われますか？ 

 
  回答数 割合 

1. 良い・期待する 9 64.29% 

2. どちらかといえば良い 2 14.29% 

3. あまり良くない 0 0.00% 

4. 良くない・期待できない 0 0.00% 

5. よくわからない 3 21.43% 

合計 14   

 
 
 
 
 
 
【問２】 問１で、１または２を選択された方にお尋ねします。 

静岡大学と浜松医科大学において検討を進めている大学院「光医工学共同専攻（仮

称）」（博士課程）が設置され、貴院の医師、メディカルスタッフ等が、教育を受ける

ことを希望した場合について伺います。在職のまま、大学院に進学することに賛成で

すか？ 

 
  回答数 割合 

1. 賛成 4 28.57% 

2. どちらかといえば賛成 5 35.71% 

3. あまり賛成できない 1 7.14% 

4. 反対 1 7.14% 

5. よくわからない 0 0.00% 

無回答 3 21.43% 

合計 14 
 

－42－

otmorik
資料5



 
【問２】における自由記述回答 

・ 両立は体力的にも困難かと思います。また就業規則からも無理があるように思

われます。 

 

 

【問３】 今回の構想に期待することや、静岡大学または浜松医科大学が輩出する人材に期待する

ことなど、ご意見・ご要望等がありましたら、記述ください。 

 

・ 社会人大学院の形であれば、在職のまま院生になれると考えます。 

・ 臨床の現場で役立つすばらしいアイデアの実用化に期待しています。 

・ 世界にどんどん情報を発信していただきたい。 

・ 浜松での特性を生かした研究で世界に発信していただきたい。 

・ 大学の使命は、研究にあるが、浜松医科大学は病院としての収益をあげるのを

最優先にしており、ぜひ静岡大学と連携してまともな大学になってほしいと思い

ます。 
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平成２８年１２月吉日 

 
病 院 長  殿 
 

国立大学法人静岡大学 理事・副学長 石井  潔  

国立大学法人浜松医科大学 理事・副学長 山本 清二 

 

静岡大学・浜松医科大学 大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程）

設置構想に関するアンケート調査についてご協力のお願い 

 

拝啓  時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

日頃は、事業運営に多大なるご支援ご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。 

さて、この度、静岡大学と浜松医科大学は、光技術を基盤とした医学と工学の連携によ

る光医工学の分野における人材を育成するため、医学と工学が真に融合した教育を行う、

共同教育課程による後期３年のみの博士課程（博士（医工学）の学位を授与予定）の大学

院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程）を、共同で設置することを検討しています。

（概要につきましては裏面をご覧下さい。） 

このことについて、皆様からのご意見等を伺い、現在設置を検討している大学院におい

て、より良い人材育成を目指すためにアンケートにご協力いただきたくお願い申し上げま

す。 

なお、ご回答は統計的な集計を行い、個々の情報として取り扱うことは決してございま

せん。お手数ですが同封の返信用封筒により、１２月２１日（水）までにご返送ください

ますようお願い申し上げます。 

 

何卒ご高配のほどよろしくお願い申し上げます。 

敬具 

 

（同封書類） 

  ・アンケート調査票 

  ・返信用封筒 

 

 

         この調査に関するご質問やお問い合わせ等は下記までお願いします。  

           静岡大学企画部企画課        浜松医科大学企画評価課  

             静岡市駿河区大谷836         浜松市東区半田山1-20-1 

             電話054-238-4000            電話 053-435-2896
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静 岡 大 学
浜松医科大学静岡大学・浜松医科大学

博士課程大学院 「光医工学共同専攻（仮称）」
概要（案）

部門共通科目

基礎光医工学部門科目

イメージング、センシング及び光
源を中心とした新しい光技術の
医療への実装と最適化

新しい光技術での生体情報取
得と評価の基本原理の構築と
基盤となるデバイス開発

基礎医学、臨床医
学、予防医学を支
える技術の開発

新しい医療・健康
イノベーター

応用光医工学部門科目

養成する人材
 基礎光医工学及び応用光医工学における先端的な専門知識と技能を身につけた人材

 医療現場の課題やニーズを理解できる人材

 光学・工学的技術を医学・医療に活用できるようにする課題を理解できる人材

 医療現場の課題を解決するための光学・工学的技術の開発を行える人材

取得する学位：博士（医工学）

研究力

開発力

求める学生
 医療・医学と工学領域での活躍を希望し、研究心をもち独創的な発想ができる人材

 医学・工学を学ぶために必要な幅広い基礎学力と応用能力をもっている人材

※受験資格：修士課程修了者（あるいはそれと同等と認められる者）

【大学の強み・特色】

 イメージングテクノロジー
 ナノデバイス
 生体医療計測
 ビジョンインテグレーション

【大学の強み・特色】

 光・イメージング技術の医学応用
機器開発

 創薬病態解明に基づく治療法・
診断法の開発

静岡大学 浜松医科大学

社会の要請に応え、かつ、両大学の強み・特色を生かした
光技術を基盤とした医・工連携分野における高度先端技術者・研究者の育成

期待される効果
 医療、健康、QOLの向上に寄与する技術・機器の開発を実践できる医・工両面に精通

した医工融合型人材の輩出

 世界をリードする光医工学で新科学領域の創出、我が国の健康医療産業にイノベー

ションをもたらす人材の輩出
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静岡大学・浜松医科大学 大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程） 

設置構想に関するアンケート調査票 

 

 

医療機関名             ご所属           ご芳名             

 

 

【問１】 静岡大学と浜松医科大学において検討を進めている大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程）

の構想についてどのように思われますか？ 次の中から 1つだけ選んでください。 

 

１ 良い・期待する  ２ どちらかといえば良い  ３ あまり良くない 

４ 良くない・期待できない ５ よくわからない 

※ ３または４に回答した方のみお聞きします。簡単に理由をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

【問２】問１で、１または２を選択された方にお尋ねします。 

静岡大学と浜松医科大学において検討を進めている大学院「光医工学共同専攻（仮称）」（博士課程）

が設置され、貴院の医師、メディカルスタッフ等が、教育を受けることを希望した場合について伺い

ます。在職のまま、大学院に進学することに賛成ですか？ 

 

１ 賛成である   ２ どちらかといえば賛成である 

３ あまり賛成できない  ４ 反対である  ５ わからない 

※ ３または４に回答した方のみお聞きします。簡単に理由をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

【問３】 今回の構想に期待することや、静岡大学または浜松医科大学が輩出する人材に期待することなど、 

ご意見・ご要望等がありましたら、記述ください。 

 

 

 

 

－ご協力ありがとうございました－ 
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